

NANOTECNOLOGIA Y PULSOS EMP EN PERSONAS VACUNADAS - ANEEKA

RESPONDE PREGUNTAS DE DR ALEX

Published 27 December 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español:

Dr. Alex: Formo parte de un grupo que ha construido un generador de pulsos electromagnéticos de 1000 watios y queremos hacer pruebas en gente vacunada que esta arrepentida. Ya se que Aneeka dijo que el beneficio sería solo temporal. Pero queremos saber exactamente cuanto dura el efecto. Minutos, horas, días, semanas? Como saberlo?

Otra pregunta: A muchos vacunados se les detecta un Código MAC que es un número, creo de 8 digitos. Solo algunos móviles antiguos detectan esos números. Queremos buscar ese número en vacunados, aplicarles disparos de pulsos electromagnéticos y ver si el número MAC desaparece. Luego revisarlos periódicamente a ver cuanto tarda en reaparecer. Cuantos disparos habria que hacerle a una persona? En que lugares (brazo pinchado, cabeza, tórax...) y a que distancia de la piel? Repito, el aparato era de 1000 wats.

Preguntales que opinan de este proyecto. Queremos grabarlo en vídeo y distribuirlo por las redes para que la gente vea como desaparece el número identificativo (si es que ocurre) para que vean que tienen algo tecnológico inoculado dentro, y despierten!

Ultima pregunta, alguna gente vacunada no le aparece el número MAC. Aquí se baraja la posibilidad de que el grafeno debe cargarse de energía, por ejemplo con wifi u otras ondas energeticas. Si eso cierto, podíamos hacer que alguien al que no se le vea el número se acerque a alguna fuente de radiación que cargue el grafeno y aparezca el número? No se si me explique. Eso seria antes del disparo electromagnético.

Finalmente, estamos subiendo la potencia del aparato a 1500 wats. Sería eso suficiente para inactivar el grafeno temporalmente?

Anéeka: El tema del pulso electromagnético es el que menos estudiamos aquí cuando tuvimos las muestras. La razón es que nos descorazonó el ver los resultados. Lo que vimos es que la nanotecnología solo se desactivó mientras el pulso estaba siendo generado, y su re-activación fue casi de inmediato, hablo de segundos. Los watts, o el wattaje que usamos fue pequeño, 300w a 750w solamente, así que con 1500 podría haber mejores resultados, pero en realidad no puedo opinar por falta de mayor información. Solo que recuerdo que K'áal'el dijo que el resultado sería el mismo en teoría, en "papel", por lo que no seguimos por ese camino.

Lo que si investigamos fue el desactivarlos revirtiendo su misma frecuencia de salida con el que se comunicarían con las redes de microondas 5G y similares, usando el principio de frecuencias destructivas.

El resultado fue que mientras éstas se aplican la comunicación entre el nano-grapheno y el 5G lógicamente fue reducida a cero, re-iniciando cuando se retira dicha frecuencia.

Por lo que si recomendamos el uso de sistemas de aislamiento para el sujeto, como por ejemplo el estar dentro de una Jaula de Faraday, o el retirar los campos de comunicación de microondas 5G y otros de la presencia del sujeto.

Acepto que este campo requiere de más investigación por lo que me parece muy bien que hagan experimentos.

Según lo que investigamos aquí, el grapheno no se carga de energía de ningún campo electromagnético, pero si se activa en la presencia de la señal de dicho campo de comunicaciones electromagnéticas. Esto se debe a que el nano-grapheno

usa o se alimenta del campo bio-eléctrico de la misma persona inoculada.

Robert: Pero es verdad que emiten ese código de números?

Anéeka: Si, es verdad que emiten un código, como id de móvil. Para nosotros aquí esto no solo es como una matricula de auto de forma digital que identifica a las personas inoculadas, sino que también es una prueba de la transmisión del nano-grapheno con el campo de comunicaciones electromagnéticas.

Lo que están detectando no solo es la matricula, sino un ensayo de transmisión, comparable a una difusora de TV transmitiendo una imagen de barras de colores con miras a transmitir una imagen o programa más complejo un poco más tarde. Es un "Sistemas listos para funcionar". El nano-grapheno transmitirá mucho más datos y a detalle cuando esté plenamente activado y en funcionamiento.

Robert: O sea como si estuvieran retransmitiendo su aura? Para saber como esta de salud entre otras cosas. Y ese numero me imagino que es fijo para cada persona inoculada verdad?

Anéeka: No, me refiero a que las televisoras antes transmitían una señal en barras de colores antes de iniciar su transmisión y programación regular. Como en los años 70 y 80. Es un "sistemas listos" que el grapheno transmite para que el campo electromagnético sepa que está listo para recibir instrucciones.

Si, es fijo el número, pero la transmisión de datos del nano-grapheno es complejo y dinámico cuando está activado con el campo.

Robert: Entonces ahora los estan sintonizando para ver como funciona este sistema de identificacion?

Anéeka: Si.

Robert: Que piensas que podran transmitir Aneeka?

Anéeka: No es lo que pienso... es lo que he visto en laboratorio que transmiten: ID del inoculado, su posición geolocalización, sus datos bio-médicos a detalle, funciones de micrófono ambiental (en teoría vídeo también), estado de los procesos de cambio genético que el nano-grapheno esté realizando dentro de las células del inoculado, y cualquier otro sistema en dos vías, recibir y transmitir. Ejemplo de esto son las transmisiones de Telepatía Sintética, de dos clases, de la abierta, en donde el sujeto se da cuenta y lo percibe, 'voz de dios' por ejemplo, y el de modificación y control de comportamiento a nivel total, en donde el sujeto es guiado en su forma de pensar, reaccionar, ante el estímulo exterior, y hasta qué debe pensar.

Esto anterior no es solo dependiente del nano-grapheno y no es exageración de ninguna manera ya que ya se ha usado esa tecnología sin la necesidad de estar inoculado.

Ejemplo de esto es la modificación del comportamiento y conducta humana a control remoto, para reducir o detener disturbios callejeros, o causarlos a voluntad de los controladores. Las posibilidades son muy extensas.

Robert: Granja Total.

Anéeka: Es el plan final, si. Dependerá de la gente si lo permite o no. De cuantos estén despiertos, y luchen por su libertad.